Le cinéma africain sort de l'ombre

Pendant une semaine, l'amicale des Burkinabé du Poitou-Charentes transportera les Poitevins au cœur du cinéma africain.

ette association, créée en 2002 par des étudiants, organise la première édition de Ciné Afrika, du lundi au samedi 5 au dimanche 10 avril. Sur les écrans de Poitiers et Loudun: sept longsmétrages puisés parmi les films primés ou pas au Festival panafricain du cinéma et de la télévision de Ouagadougou (le célèbre Fespaco).

Un film sur les enfants soldats

Un cinéma « politique, social, engagé » dans lequel figure « Ezra », prix du Fespaco 2009 réalisé par le Nigérian Nigérian Newton Aduaka.

Il évoque les enfants soldats à travers un jeune combattant sierra-léonais qui lutte pour reprendre une vie normale après la guerre civile. Moins connu, « Africa Paradis » du Béninois Sylvestre Amousso qui nous conduit dans une Afrique prospère et une Europe qui a sombré dans la misère. Les Européens émigrent clandestinement en Afrique pour y trouver du travail.

Des réalisateurs participeront à des débats et des conférences ponctueront la semaine. Chaque journée sera marquée



Les organisateurs de la première édition de Ciné-Afrika.

par une thématique dont l'Intégration de la femme avec la projection d'« Une femme pas comme les autres », primé au groupes burkinabé: Yeleen, Floby, Koom Bala et Kouakadry. Et en danse avec le DJ Yayouss.

Pour le coordonnateur du projet, Mahamadi Savadogo, « seule la connaissance réciproque des cultures africaines par les Français et de la culture française par les Africains permettra de réaliser une meilleure intégration de ces derniers en France. » Ciné Afrika doit y

contribuer.
Pour monter ce projet, l'ami-

cale des Burkinabé du Poitou-Charentes a été aidée par des partenaires du festival dont le conseil général et l'association des jumelages coopératives de la Vienne qui regroupe pas moins de 19 comités.

> Marie-Catherine Bernard mc.bernard@nrco.fr

Ciné Afrika du 5 au 10 avril à Poitiers, Loudun et Jaunay-Clan. Tarif : 5 € la séance. Contact : 06.42.43.97.96. Programme sur abpoitou.canalblog.com

Guerre et politique d'Afrique.

Une fin de semaine
en musique et en danse

La semaine s'achèvera en musique, dans la salle Multimedia de Jaunay-Clan, avec trois

Fescapo 2009. Problème d'im-

migration avec « Une affaire

de nègres », primé au Fespaco

2009 et « Africa Paradis ».